
令和４年７月７日 愛発地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和４年７月７日（木） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：愛発公民館 

主な対象：愛発地区 

参 加 者：１３人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

 

愛発地区のドローン活用につ

いて 

 

愛発地区では移動販売車を利用して買い物をしているが、コ

ストが高いドローン配送は本当に必要なのか。 

 

来年の敦賀まつりの実施方針

ついて 

 

今年も敦賀まつりは中止となったが、来年の実施方針を教え

てほしい。 

駅前立体駐車場の混雑につい

て 

駅前立体駐車場には連日多くの車が駐車されているが、敦賀

駅西地区「otta（オッタ）」オープン後は、さらに駐車場が混

雑すると予想される。駅前立体駐車場の他に、駐車する場所

はあるのか。 

 

敦賀駅前商店街への影響につ

いて 

 

敦賀駅西地区「otta（オッタ）」に飲食店などのテナントが入

るが、駅前商店街に影響はないのか。 

 

市役所新庁舎について 

 

新庁舎となったが、目的の部署が探しにくいと感じる。 

 

新庁舎立体駐車場について 

 

新庁舎立体駐車場は、エレベーターがなく、車椅子で来庁し

たときに不便を感じた。今後、エレベーターを整備する計画

はあるか。 

敦賀の若者の就職口について 

進学等により若者がＵターンで敦賀に戻って就職できるよう

な仕組みが必要。若者の就職口を増やすための施策はあるの

か。 

 


